



算数「時刻と時間」の学習について



算数の授業で「今、何時？」という問いに対して、四苦八苦している子がいます。さらに、そこから内容を発展させて、「今2時。その時間から30分前は？」「今1時35分。その時間から1時間後は？」という問いに挑戦したり、「1時から2時半までに何時間何分たった？」と時間を考えたりして、難しく感じている子もいるようです。

平仮名での学習だったところからいきなり、時間、午前、午後、分と国語では習っていない漢字が多用されているのも混乱してしまう部分です。5月中に単元テストを行います。2年生の1年間で時刻が読め、時間の感覚を養っていくことを考えています。1年生の頃に持ち帰ってきたことのないような点数になる子もいるかもしれませんが、「慌てず、気長に・・・」という気持ちで、ご家庭でも、時刻を読んだり、何時から何時までの時間を答えさせたりして取り組んでいただくとありがたいです。

教室でも、まだ時間の感覚がつかめていないから、担任の声掛けがないと、ずるずる自分のやりたい遊びをやってしまう子もいます。三崎小学校には、決まった日課があり、そこで行動が決められてきます。「〇時〇分まで遊ぶ」、「あと10分やったら、次の活動にうつる」等と、「時計を見て行動しようね」と声を掛けていきたいと思えます。



野菜の苗をうえました！



生活科で野菜の苗を植えました。子どもたちは、とても楽しそうに活動していて、「大きくなるといいね。」「実ができるのが楽しみだな。」と言っていました。

昨年度までのチューリップの苗を捨てて鉢を洗った際、水やり用のペットボトルがなくなっている子やペットボトルがつぶれてしまっている子もいました。ペットボトルを取り換えた方がよい子は、新しいペットボトルを用意していただき、記名して、持たせてください。よろしくをお願いします。

運動会の練習が始まりました！



学年練習や学校練習が始まりました。2年生は、1年生と合同で、玉入れ（+表現）と徒競走を行う予定です。5月に入って、暑い日が増えてきました。子どもたちは、汗をかいて、練習をがんばっています。練習では、こまめに休憩の時間をとったり、水分の補給をしたりしていきます。毎日、十分な水分と汗拭き用タオルを持たせてください。練習時に、持参した水筒のお茶を飲み切って、休み時間や給食の時に足りなくなる子もいます。ご心配がある場合、予備の水筒を持たせてください。よろしくをお願いします。